
 

Warum Schluss ist mit Wohlfühl-Tage Erlebnismessen und  

die New Earth Expo entstanden ist 

 

Nun, ich hole ein wenig aus: 

Nach 10 Jahren und über 50 Wohlfühl-Tage Messen, habe ich in Dankbarkeit diese Messe eingestellt. 

Mir wurde sehr bewusst, dass ich meinen Weg neu ausgerichtet und klarer gehen will und werde. 

In den letzten 10 Jahren waren die Besucher und Ausstellenden und Referenten, fast ausschliesslich 

aus der Esoterik-Szene anwesend. Kaum kamen «neue» Menschen an die Veranstaltungen. 

Mit der NÈW EARTH EXPO trete ich aus der Eso-Blase heraus, um neue Menschen zu inspirieren und 

ihnen Impulse mit auf den Weg zu geben. Das bedingt, dass die Angebote neu ausgerichtet werden. 

(siehe die 7 Themengebiete). 

 

Was ich nicht mehr an der Expo haben möchte:  

Heiler und direkte Heilangebote, sowie Angebote mit Engeln, Channeling etz., Räucherware etz..  

Ich habe nichts gegen diese feinen Angebote, nur passen diese nicht mehr ins Neue. 

 

Damit wir bodenständig mit der Neuen Expo starten können und so viele Menschen Jenseits der Eso- 

Szene abzuholen. Selbstverständlich sind alle Besucher aus allen Bereichen, herzlichst willkommen. 

Ich habe nichts gegen Esoterik doch der Begriff ist sehr behaftet und daraus löse ich mich. 

Und bei den Angeboten (Ausstellenden) werde genaustens prüfen, ob sie hineinpassen in die 

Neuausrichtung. 

 

Ich sehe mich als Vermittler zwischen der «neuen» und der und der «alten» Welt. Damit wir 

möglichst viele Menschen für die «neue» Welt inspirieren können. Inspirieren in dem Wording, dass 

sie verstehen und nicht gleich Vorurteile hegen       

 

«Brücken zwischen verschiedenen Kulturen, Ideen oder Generationen zu bauen und Menschen dazu 

zu bringen, neue Perspektiven zu betrachten und Vorurteile abzubauen. Es geht darum, Menschen 

dazu zu ermutigen, offen für Veränderungen zu sein und neue Möglichkeiten zu erkunden.» 

 

Marco im Okt. 2023 

 

 

 


